## Heimsieg der Herren 30 gegen Brebach

Leichter als im Vorfeld gedacht konnten unsere Herren 30 am Samstag gegen Brebach gewinnen.

Nach vier gewonnenen Einzeln (Jürgen, Burgi, Chris und Thorsten) brauchten sie nur noch ein Doppel zum Sieg.

Taktisch klug aufgestellt konnten Armin und Markus das 1.Doppel und Jürgen und Steph das 2. Doppel gewinnen.

Somit stand es 14:7 und das Ding war durch.

Enttäuscht von der unerwarteten Niederlage fuhren alle Brebacher nach Hause. Keiner blieb zum Essen. So was gab es noch nie.

Das nächste Spiel der Herren 30 findet am 15.08.2019 in Göttelborn statt.